

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > France > À gauche (France) > Histoires, bios et militant.es à gauche (France) > Des membres de la LCR et du NPA > **Xavier Rousselin (Lamine) : quelques souvenirs d'un internationaliste**

Xavier Rousselin (Lamine) : quelques souvenirs d'un internationaliste

jeudi 18 mai 2023, par [Des camarades de Xavier](#) (Date de rédaction antérieure : 15 mai 2023).

Notre camarade Xavier (Lamine, à la Ligue) est mort dans la nuit du mercredi 10 au jeudi 11 mai 2023.



J'apprends avec beaucoup de tristesse le décès, après un combat de haute lutte contre la maladie, de Xavier Rousselin Pol. Je garde le souvenir d'un camarade à la détermination sans faille, ce qui amenait parfois des débats animés, aux convictions internationalistes constamment présentes dans son activité et sa réflexion comme lors du coup d'État en Pologne ou du convoi ouvrier pour la Bosnie auquel il avait œuvré et participé, alors à la CGT.

Nous nous étions recroisés lors d'une étape importante de sa vie personnelle où il m'avait fait le plaisir de m'inviter avec d'autres camarades, puis la vie et le temps avaient fait leur travail..

Facebook est parfois un outil pour avoir des nouvelles et nous nous étions croisés lors de l'hommage à Alain Krivine l'année dernière. Je le savais malade depuis longtemps, mais il était si déterminé qu'on se disait que la camarade allait s'éloigner...

Françoise Lamontagne

* * *

Il s'était battu avec force contre la maladie. En gardant l'humeur grinçante qu'on lui connaissait et un œil engagé sur le monde, ces dernières années, commentant ses visites à l'hôpital, l'évolution de sa maladie, mais aussi l'état du monde, les mobilisations...

Avec ses posts personnels et politiques sur FB, il suivait autant la situation politique française que la guerre en Ukraine, participant quand il le pouvait aux activités de solidarité.

Intransigent dans nos vieux débats, il avait gardé pourtant de bons rapports « transcourants », plaçant la fraternelle camaraderie par-dessus tout.

D'autres camarades parisiens, de son ancienne tendance ou pas, en parleront mieux que moi.

Hasta siempre, compañero Lamine !

Mariana Sanchez

* * *

En effet il luttait contre la maladie qui l'a emporté. Pour mémoire militante, un article de sa plume sur l'Ukraine, publié en juillet dernier par Memorial 98

www.memorial98.org/2022/07/poutine-un-projet-imperial-aux-depens-de-l-ukraine.html

Albert Herszkowicz

* * *

Ce n'est pas avec tout le monde qu'on organise un convoi de solidarité en Tchétchénie. Je suis heureuse d'avoir fait ça avec Xavier et Eric Aragon bien sûr. Regret de ne pas avoir pu continuer ce travail avec lui pour l'Ukraine. Un vrai camarade.

Verveine Angeli

* * *

J'avais durant mon mandat fédéral à Sud-PTT, avec Eric Aragon, travaillé avec Xavier qui militait à la CGT onic sur un convoi syndical pour les Balkans. Ce travail en commun avait perduré plusieurs années.

Salut camarade,

Philippe Crottet

Xavier a été heureux de redevenir cotisant à la SFQI.





A la fac de Marseille. Photos transmises par Jean-Paul.
